Autres journaux:

Selectionnez un site ... ▼ Rechercher :



- n.
- Faits-divers
- Etat civil
- Culture
- Economie
- Politique
- Environnement
- Enseignement
- Santé
- Etat civil
- sortir
- Social
- Agriculture
- Montceau et sa region
- Sports
- La Communaute
- Saone et Loire
- Bourgogne



dimanche 11 décembre 2016 à 09:41

Baptêmes des collèges à l'aéro club du bassin minier à Pouilloux

Vint-six collégiens dans les airs ou Noël avant l'heure



Un jour, sans doute, nous prendrons l'avion comme aujourd'hui la voiture. Dans l'immédiat et d'autant plus quand on est collégien, défier les lois de la pesanteur n'arrive pas par enchantement. Et pourtant, ce samedi, un groupe de vingt-six collégiens du bassin minier a eu le privilège d'embarquer à bord des Robin de l'aéro club à Pouilloux et survoler pendant une quinzaine de minutes Montceau-les-Mines et les environs.

Stéphane Stepien, le président, Michel Berthelot, le secrétaire et pilote et ses collègues Pascal Luz et Fred Duterrage ont permis grâce également à l'investissement du Département à ces jeunes filles et garçons de prendre les airs par un temps magnifique. Autant dire que les portables ont chauffé considérablement. Certes, ils appréhendaient quelque peu avant de décoller mais au retour, tous affichaient de larges sourires. « Evidemment au départ, on a un petit peu peur » avouait Kevin du collège Roger Vailland à Sanvignes.

Mais placé à la droite du pilote, « j'ai même tenu le manche. Il faut quand même le maintenir parce qu'il bouge mais ce n'est pas très difficile. De là haut, j'ai vu mon collège, le Plessis et la campagne » ajoutait-il.

Cinq collèges étaient représentés, Copernic pour Saint-Vallier, Roger Vailland pour Sanvignes et Saint-Gilbert, Jean Moulin et Saint-Exupéry pour Montceau-les-Mines. A chacun son mode de sélection. A Saint-Exupéry, les collégiens sont membres du club d'aéromodélisme ; à Copernic, les premiers inscrits furent retenus. En revanche, les plus méritants, ceux qui participent à la vie de l'établissement à Roger Vailland ont donc été récompensés.

Quinze minutes de nouvelles sensations à 2500 pieds (environ 1000 mètres d'altitude) et à 200km/h, difficile de dire non. Pour ces collégiens, c'était Noël avant l'heure.

Jean Bernard

























Partager

Laisser un commentaire

J'aime Partager { 10

Vous devez être connecté pour publier un commentaire.